

ウクライナ戦争。毎日情報更新。第121日

英語版はソフィア・オリーニックさんとマリヤナ・ザヴィイシカさんによって作成されました。
日本語版はダリヤ・ゴリナさんたちによって翻訳されました。

今日は、ロシアのウクライナとの戦争が始まってからちょうど4ヶ月になります。ウクライナの人々による4ヶ月の闘争です。前例のない連帯の4ヶ月です。

EU候補者の地位に向かう途中。ブリュッセルで2日間のサミットを開催する欧州連合政府の指導者は、ウクライナとモルドバに候補者の地位を与えるという欧州委員会からの勧告を承認しました。画期的な決定はすぐにウクライナとモルドバに途方もないモラルの向上をもたらし、それはキイブとチシナウ、そして両国で広く応援されました。投票の直後、ウクライナのゼレンスキ大統領は、ビデオリンクで欧州評議会に演説し、個々の指導者に個人的に感謝し、しました。

EU統合は、ウクライナの市民社会の台頭、ボランティア運動、および国の民主化に強力な衝動を与えたウクライナ人の願望の1つです。ウクライナ人は、2004年と2014年の2回、政府に腐敗を根絶し、EUに近づくように強制しようと試みました。8年前、ユーロマイダン革命（尊厳の革命）の間にEUとのより緊密な関係を要求するウクライナ人は、当時権力を握っていた親モスクワ政権の警察によって射殺されました。ユーロ・マイダン革命後、ウクライナとEUの間のより緊密な関係の見通しにより、プーチンは2014年にクリミア半島を併合し、ロシアの指導者は2月のウクライナ侵攻前にNATOの国境への拡大について言及しました。2015年から2022年2月24日まで、ウクライナは最前線で死ぬ人々との凍結した紛争で生きました。しかし、ウクライナはヨーロッパとNATOに目標を設定しました。ユーロ大西洋の願望は憲法に祀られていました。活気に満ちた市民社会は、当局者を改革に駆り立てました。プーチンは彼の帝国を去るウクライナを受け入れることができませんでした。何年にもわたって、彼はウクライナと西部をデモンストレーションする宣伝を強化しました。彼は、EU当局との有利な取引を行いながら、ウクライナと西部の民主主義を不安定化させました。プーチンは、キイフを捕らえることができなかつた大規模な侵略を命じる前の2月下旬の演説で、ウクライナが本物の国であることを否定しようとしていました。「ウクライナには、独自の本物の国家があつたことは一度もない」と彼は言いました。「ウクライナには、持続可能な国家はありませんでした。」

ウクライナ人が国をEUと統合するのに多大な労力を要しますが、EUに参加するウクライナ人の支持は、12月の61%から3月のレイティング・グループの調査では91%に跳ね上りました。

委員会は、加盟プロセスがすべての候補者に対して同じ基準と規則に従うことを明確にしました。メンバーシップ基準をスピードアップするための既存のファストトラックパスはありません。キウが取るべき措置には、憲法裁判所の裁判官の選考手続きに関する法律の施行、腐敗との闘いの強化、およびマネーロンダリング防止法が金融行動タスクフォースの基準に準拠していることの確認が含まれます。EUの執行部門は、年末までにこれらの措置について報告すると述べています。ウクライナに関する欧州評議会の結論、ウクライナ、モルドバ共和国およびジョージア共和国、西バルカンおよび対外関係の会員申請について詳しく確認してください。

攻撃を受けている都市。東部でのロシアの攻勢が進み続けているため、ウクライナ軍はこの地域の行政の中心地であるシエビエロドネツク市から脱退しています。ドネツク地方では激しい戦いが続いている、6月24日の朝、ロシアの砲撃により少なくとも3人が死亡、2人が負傷しました。コステヤンティニウカ市へのミサイル攻撃で1人の民間人が死亡した。ライホロドク市の入植地で、ロシアの砲撃により2人の民間人が死亡し、1人が負傷しました。ロシア軍はマリンカ市を砲撃し続け、幼稚園と7軒の家に損害を与えました。ロシアはスミー地域の村をリンの軍需品で砲撃しています。ロシア国境近くのユナキフスカ集落は、6月23日にロシア国境からの禁止されたリン軍需品で砲撃された、とスミー地域管理局長のドミトリー・ジビツキーは言いました。死傷者と被害に関する情報はまだ報告されていません。6月23日、3つのロシアのミサイルがミコライブを標的とし、都市の産業および民間のインフラストラクチャを攻撃しました。

占領下の都市 ロシアが占領されたマリウポリは、分別されていないゴミの山で溢れかえっています。マリウポリ市長のワディム・ボイチコフ氏は、爆撃された都市は「疫学的大惨事の危機に瀕しており」、感染症がすでに蔓延しており、コレラや赤痢などの致命的な感染症がその中に含まれる可能性があると述べました。マリウポリ市議会は、9000トンのゴミが通りに氾濫し、マリウポリは現在、不衛生な状況が残りの住民の生活を危険にさらしている「本当のゲットー」であると報告しました。

ウクライナの諜報機関は、ロシアの代理人が9月11日、ザポリッジヤ州およびヘルソン州の占領下の地方で「共和国」を宣言するための偽の国民投票を開催する予定であると報告しています。ウクライナ軍の国家抵抗センターは、その報告書の中で、これらの州の占領地で行われた国民投票の日付は、ロシアでの単一の投票日と一致するように選択されたと述べました。

戦争犯罪の捜査 6月23日、PACEはMH17便に関する調査結果について決議を発表しました。PACEは、ウクライナとオランダの当局によって報告者に提供された証拠に基づいて、MH17便が2014年にロシア連邦によって管理され軍隊に利用可能になったブークミサイルによってウクライナ上空で撃墜されたと「これまで最も説得力のあるシナリオ」と見なしていると述べています。ティトウス・コレラテアン（ルーマニア、SOC）の報告に基づいて全会一致で決議を承認し、議会は、犠牲者の親戚や友人に「痛みと苦痛」を引き起こしたマレーシア航空のフライト撃墜に関するロシア当局によって広められた「偽情報」に愕然としたと述べました。

戦争犯罪の起訴 ウクライナは、ロシアの侵略中に発生した戦争犯罪に対してロシアに800億ドルの補償を求めており、欧州の人権裁判所で法廷闘争を開始しています。クイン・エマニュエル・ウルクハート＆サリバンの弁護士の木曜日の声明より、ウクライナの法務省は、ストラスブルの欧州人権裁判所にロシアに対する最初の提出書類を提出した。ロシア議会が6月7日に同国の欧州人権裁判所の管轄権を終了する2つの法案を可決したため、その行動は象徴的であると考えられています。

ウクライナは、3月9日、キーウ州で男性の民間人を殺害したとして告発されたロシアの兵士の最初の裁判を開始しました。男を殺した後、その兵士は男の妻を繰り返しレイプしたと報告されています。国の最初のそのような裁判での予備審問は6月23日に予定されております。彼はウクライナにいないので欠席裁判にかけられるでしょう。検察官はロイター通信に対し、このような犯罪は現在最大50件調査されているが、事件数はもっと多い可能性が高いと述べまして。

エネルギーセキュリティ。ドイツ、オーストリア、およびその他のEU諸国は現在、石炭および石油火力発電所に目を向けています。冬の間、より多くのガスを家の暖房用の貯蔵庫に転用できるとCNNは報告しています。ドイツは木曜日に、3段階のガス緊急プログラムの第2フェーズを開始し、産業への供給の配分に一步近づきました。これは、経済の製造の中心地に大きな打撃を与えるステップです。これまでに12のEU諸国がロシアのガス供給削減の影響を受けていると、ブロックの気候政策責任者であるフランス・ティツメルマンスは木曜日に述べました。「ロシアはエネルギーを武器にしており、最近、さらなるガスの混乱が発表されています。これはすべて、私たちの団結を弱体化させるロシアの戦略の一部です」とティツメルマンスはEUの議員に述べました。

環境セキュリティ。ロシアの侵略は60億ドル以上の環境被害を引き起こします。環境天然資源大臣のルスラン・ストリレツさんによると、ウクライナでのロシアの戦争により、250件以上のエコサイドと2,000件以上の環境被害が発生しました。「戦争は20万トン以上の危険な廃棄物と金属くずを生み出しましたが、破壊された家はすべて50立方メートルの破壊廃棄物に相当します」と彼は言いました。

制裁。英国はロシアに対して追加の制裁措置を導入しています。新しい措置には、化学兵器および生物兵器、海事部門、石油精製産業に関連する商品および技術の取引の禁止、ならびにスターリングまたはEU建ての銀行券のロシアへの輸出またはロシアでの使用の禁止が含まれます。

おすすめ動画 2014年のウクライナのユーロマイダン革命のことを詳しくわかるには、2014年の蜂起の最前線を始め、自由のためウクライナの戦いを描いた「[Winter on Fire: Ukraine's Fight for Freedom](#)」Netflixの映画をご覧ください。

読書コーナー

- [Ukrainian Farmers Harvest Wheat Amid Russian Rockets, Crossfire | The Wall Street Journal](#) – 逃げる人、自分たちの土地のため戦っている人もいれば、収穫を推し進める人もいます。「彼らが撃ち始めたら、その時は走ります」。
- [Fallen activist Roman Ratushnyi and his battle for a better Ukraine | Kyiv Independant](#)

総計情報

- [ウクライナ検察総局](#)は、毎日200~300件の戦争犯罪がウクライナのロシア軍によって行われていると報告しています。ロシアの本格的な侵攻以来、合計で18800件以上の戦争犯罪が登録されています。
- 国連は、ロシアの戦争の結果として、ウクライナで10403人の民間人の死傷者を報告しています。6月22日の時点で、国連の人権機関は2月24日以降、ウクライナの民間人に4662人の死者と5803人の負傷者を確認しました。少なくとも320人の子供が死亡し、479人が負傷しました。
- ウクライナ軍参謀本部は2022年6月24日午前10時現在のロシア軍の推定総損失を発表しました: 人員約34,530人、戦車1507台、装甲戦闘車両(APV)3,637台、砲兵システム759台、多連装ロケットシステム(MLRS) 241台、対空戦システム99台、固定翼航空機 216台、ヘリコプター 183台、軽装甲車2,553台、ボートおよび軽装ボート14台、運用戦術レベルUAV622台、特殊装備60台、移動式短距離弾道ミサイルシステム137台。

すべてのアクションが重要であり、あなたの貢献が小さすぎることはありません！

- [PLASTベルリン](#)(スカウト組織)を支援してください。PLASTベルリンは募金活動して、ウクライナで提供される医療用バックパックと救急箱を購入したり、準備したりします。
- ここに旅行したことがあるか、友達がいるかに問わらず、ウクライナについてのストーリーを共有してください。ウクライナに関する情報を広めてください。
- [Twitter](#)と[Web](#)サイトで毎日アップデートを読んでください。

ウクライナをご支援いただきありがとうございます！Slava Ukrainiウクライナに栄光あれ！